

Salon professionnel de l'alimentation fine & des boissons haut de gamme Premium food & drinks trade fair

# TAVOLA

17-18-19 /03 / 2024

Kortrijk Xpo (Belgium)

www.tavola-xpo.be



Entrée gratuite Free admission

www.tavola-xpo.be

code TV9624







# Le haut lieu de l'alimentation et des boissons haut de gamme de demain

L'expérience produit et l'innovation à l'état pur font de Tavola l'un des salons les plus prestigieux en Europe pour tous les professionnels de l'alimentation. Ici, tout tourne autour des aliments et des boissons premium. Venez à Tavola pour y découvrir une sélection exceptionnelle de marques de renom, de nouvelles découvertes et de marques de distributeurs pour tous les pros de l'alimentation fine.



Sheer product **experience** and **innovation** make Tavola one of the most prestigious trade fairs in Europe for any ambitious food professional. This event is all about premium food & drinks. Come to Tavola and discover an exceptional selection of famous brands, brand new discoveries and private labels for every fine food professional.



Dans **5 halls d'exposition**, attendez-vous à rencontrer plus de **400 exposants** proposant des produits de haute qualité provenant de leaders du marché, de producteurs artisanaux et de start-ups surprenantes.

Découvrez dès à présent l'éventail de produits gourmets présentés à Tavola ainsi que la liste des exposants en vous rendant sur www.tavola-xpo.be





# Remise des Tavola d'Or

Découvrez les meilleures innovations de 2024 dans 4 catégories Fine Foods : en libre-service, avec service, produits d'épiceries fines et food service. Dégustez les produits récompensés par notre jury d'experts.

# Tavola Inspiration Talks

Faites le plein de récits exceptionnels et d'interviews inspirantes en venant écouter des experts accueillis par nos partenaires Gault & Millau, Foodservice Alliance, Dolce et autres.

# Tasting Hub

Vivez de nouvelles sensations gustatives lors de dégustations de boissons et d'huiles d'olive uniques.

# Congrès de printemps de Foodservice Alliance

Plongez dans les 'Tendances dans les secteurs food & food service', où start-ups et innovateurs seront mis en avant (19/03 : 8h30 - 13h30). (présentations en néerlandais)

Tickets: www.tavola-xpo.be

Et plus!

Programme: www.tavola-xpo.be

# Tavola Highlights

## Golden Tavola Awards

Discover the best innovations of 2024 in 4 Fine Foods categories: in self-service, with service, delicatessen products and foodservice. Taste the award-winning products selected by our jury of experts.

# Tavola Inspiration Talks

Come and enjoy amazing stories and inspiring interviews, featuring experts hosted by our partners Gault & Millau, Foodservice Alliance, Dolce and others.

# Tasting Hub

Experience delightful sensations during tasting classes with unique drinks and olive oils.

# Foodservice Alliance Spring Congress

Immerse yourself in 'Trends in food & food service' with a special focus on start-ups and innovators (19/03: 8.30am-1.30pm). Get your tickets on www.tavola-xpo.be

# And more!

Programme: www.tavola-xpo.be





# **INFOS PRATIQUES**

## Dates

Dimanche 17 mars 2024 : de 10 h à 19 h Lundi 18 mars 2024 : de 10 h à 19 h Mardi 19 mars 2024 : de 10 h à 18 h

# Lieu

Kortrijk Xpo Doorniksesteenweg 216 8500 Courtrai (Belgique)

# **Tickets**

Uniquement pour les pros des secteurs food & drinks Gratuits via www.tavola-xpo.be, code TV9624

Goûtez l'atmosphère



# Contact

Kortrijk Xpo - T:+32 56 24 11 11 tavola@kortrijkxpo.com www.tavola-xpo.be

Official airline partner

brussels airlines



Lufthansa

### Rejoignez-nous

- f tavola.xpo
- @ tavola\_xpo
- in tavola-xpo

# **PRACTICAL**

## Dates

Sunday 17 March 2024: 10am - 7pm Monday 18 March 2024: 10am - 7pm Tuesday 19 March 2024: 10am - 6pm

### Venue

Kortrijk Xpo Doorniksesteenweg 216 8500 Kortrijk (Belgium)

# **Tickets**

for food & drinks professionals only Free via www.tavola-xpo.be, code TV9624

Taste the atmosphere



Kortrijk X p O



**TAVOLA** 2024